
Garder le vacuumBAG fermé. Stocker à température ambiante.

Stockage

Une dose de savon moussant (= 0,9 ml) est émise à chaque utilisation. Pour

le nettoyage hygiénique des mains, humidifier ses mains à l'eau, frotter une

dose de septDES FOAM pendant 30 secondes entre ses mains, puis rincer

et sécher soigneusement les mains. Pour désinfecter les mains, frotter une

dose de septDES FOAM entre les mains propres et sèches, sans diluer,

pendant 60 secondes. Ensuite, ne pas rincer et laisser sécher.

Dosage

Art. N° 4110708703

Unité d'emballage

Utiliser l'agent désinfectant en toute sécurité. Les mesures de protection

traditionnelles pour la manipulation de produits chimiques sont à observer.

Toujours lire l'étiquette du produit avant utilisation. Conserver hors de portée

des enfants.

Informations de sécurité

6 x 600 ml

Storage

Keep the vacuumBAG closed. Store at room temperature.

Outer carton

6

Références

Utilisez XIBU CROWN pour marquer vos distributeurs pour que vos clients

voient que vous accordez de l'importance à la sécurité et au service.

Use the XIBU CROWN to label your dispenser so that your customers will 

see that safety&service is an important matter of  concern to you.

References

Carton 

6

For each use, one portion (=0.9 ml) of foamed soap is dispensed. In order to

perform a hygienic hand wash, wet hands with water and rub in one portion

of septDES FOAM in both hand for 30 seconds. Rinse and thoroughly dry

hands after. For hand disinfection apply one portion of septDES FOAM to

clean and dry hands and rub in for 60 seconds without diluting. Let hands

dry afterwards, do not rinse of.

Packaging units

Safety information

Art.-No. 41107087036 x 600 ml

Use the disinfection liquid safely. When handling chemicals apply standard

safety measures. Always read product charcteristics before use. Keep away

from children.

Mousse sans alcool pour la désinfection des mains selon EN 1500 et pour le

nettoyage et le lavage hygiénique des mains selon EN 1499. Cette

combinaison permet à l'utilisateur de nettoyer et désinfecter ses mains selon

ses besoins. septDES FOAM contient des ingrédients de soin excellents

pour ne pas dessécher les mains. Le parfum doux ne contient ni allergènes

ni parabène. Testé dermatologiquement. Certifié selon EN 1500 et EN 1499.

Description du produit

septDES FOAM est appliquée sur la peau sans goutter en tant que

MOUSSE avec le distributeur pour SAVONmoussant LUNA, les

distributeurs XIBU sense/ touchFOAM ou XIBU inoxFOAM. Parfaite pour les

domaines où l'hygiène compte, dans lesquels il existe un risque de

transmission de bactéries. Idéale pour les domaines où une désinfection

hydroalcoolique n'est pas possible ou pas réalisable. Convient notamment

aux exigences hygiéniques en cuisine, dans les établissements de

restauration communautaire (HACCP), dans les établissements publics, les

établissements de soin ou les endroits où il existe un risque d'explosion, les

cliniques de désintoxication, les écoles et les espaces sanitaires.

Utilisation/Domaine d´application

Alcohol-free foam for the hand disinfection according to EN 1500 as well as

for hand cleaning and hygienic hand washing according to EN 1499. This

combination allows the user to perform hand cleaning and disinfection

depending on the individual needs. septDES FOAM contains excellent care

substances so that the hands do not dry out. The discreet scent is free of

allergens and paraben. Dermatologically tested. Tested according to EN

1500 and EN 1499.

Dosage

Field of application/use

Product description

septDES FOAM is applied directly to the skin as a foam and without dripping

by using the LUNA foamSOAP dispenser, XIBUS sense/ touchFOAM or

XIBU inoxFOAM dispenser. Ideally suited for hygiene-relevant areas where

high risks of the transmission of pathogens are present. Very well suited for

areas where an alcoholic hand disinfection is not possible or in case of

intolerances. Particularly suitable for hygiene requirements in kitchens, mass

catering (HACCP), public institutions, healing caves or explosive areas,

detoxification centers, schools and sanitary facilities.

septDES FOAM septDES FOAM

Innovative Hygiene.
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